

Jeudi 5 décembre 2019 Réf.: 164.19 - PRESSE



Travaux de réaménagement de l'ancien bâtiment France Télécom Opération de levage d'une passerelle métallique

Dans la continuité des travaux de réaménagement de l'ancien bâtiment de France Télécom situé sur la place des Martyrs de la Résistance à Alès, une opération de chantier importante va avoir lieu ce vendredi 6 décembre à partir de 9h.

La passerelle métallique, qui reliera les deux ensembles, va être préparée à partir de 9h au levage qui s'effectuera autour de 10h.

Longue de 21 mètres (deux modules de 11 mètres s'imbriguant), et pesant 15 tonnes à vide, cette structure a été réalisée par la société alésienne Sanchez.

L'opération se tiendra en présence du maire d'Alès, président d'Alès Agglomération.







